

Question écrite du 10 novembre 2008 de M. Simon Brandt: «Procédure municipale concernant les appels d'offres».

Combien d'appels d'offres ont été lancés par la Ville de Genève depuis juin 2007 (chiffres ventilés par département, s'il vous plaît)?

Quel est le nombre de ceux-ci à avoir été effectués avant la fin des délais légaux (vote formel du Conseil municipal, délai référendaire)?

Quelle est la position du Conseil administratif sur la pratique d'effectuer des appels d'offres avant la fin des délais légaux?